

Movilización en Bilbao: Servicios públicos de calidad y condiciones laborales dignas

LAB llevará a cabo mañana jueves, 7 de mayo, en Bilbao, una movilización en pro de unos servicios públicos de calidad y unas condiciones de trabajo dignas. La movilización partirá de la Plaz Elíptica y discurrirá hasta Sabin Etxea, sede principal del PNV.



Empleo

Los y las trabajadoras y la sociedad queremos y necesitamos unos servicios públicos de calidad. Unas plantillas suficientes y condiciones de trabajo de calidad tienen una influencia directa en ello.

Los partidos políticos que imponen los recortes ven los derechos laborales como una posibilidad de negocio. Empeoran las condiciones laborales, destruyen empleo y desprecian la gestión pública con el objetivo de privatizar los servicios públicos.

En el ámbito sociosanitario, de la salud, en los centros educativos... los ratios se han de ajustar a las verdaderas necesidades, para crear empleo.

Devolver la deuda

Desde el 2010 la mayoría de los recortes aplicados en los servicios públicos han sido decididos en Madrid. Así, además de pagar las deudas de los amigos, han aprovechado la posibilidad de profundizar en la estrategia de destrucción del sector público.

El PNV, PSE, PSN y UPN especialmente, se han sumado a dicha estrategia, a la que han aportado decisiones propias: recorte del 5% del salario y posteriores congelaciones de sueldos, ampliación de la jornada de trabajo, cuestionamiento de las 35 horas de trabajo semanales, supresión de los complementos por Incapacidad Temporal (IT)... Madrid ordena y Lakua e Iruñea lo ponen en marcha y complementan.



Concentración de la Federación de Servicios Públicos en Alsua.

Decidir aquí

Madrid impone sus medidas mediante leyes básicas. Los recortes y pequeñas cuestiones acordadas en las mesas negociadoras estatales se recogen en los Presupuestos Generales del Estado, limitando completamente los marcos de negociación de Vitoria e Iruñea.

El PNV y Geroa Bai se encuentran muy cómodos: miran hacia otro lado cuando tienen que poner en marcha medidas que comparten y rehúyen la negociación y la confrontación con los sindicatos vascos.

Servicios públicos de calidad y condiciones de trabajo

Obviando la trampa de las tasas de reposición para crear todo el empleo necesario y acordando planes de estabilidad: reconocimiento de la estabilidad, estabilización de la plantilla, recolocaciones, normativa de sustituciones...

No hay excusa para volver a la situación anterior a los recortes. Hay que recuperar las tablas y el poder adquisitivo del 2010, y mantener la referencia al IPC.

Para concretar y acordar los servicios públicos que necesitamos, la decisión ha de residir en Euskal Herria, sin subordinación a las leyes y reglas de juego decididas y cambiadas por el Estado español.